

## L'art en GS 6

Les GS et les MS ne dormant pas ont poursuivi le travail sur le thème de la forêt.

Ils ont fait des arbres bleus avec des rouleaux de papier toilettes :



Les élèves ont réalisé une mosaïque sur la forêt : ils ont colorié des feuilles avec trois couleurs, marron, jaune et vert dans le sens vertical. Puis ils ont collé la

tête d'un renard aux deux extrémités. Pendant ce temps les MS ont colorié des écureuils et collé de la laine marron sur la queue.



Enfin ils ont réalisé de belles chouettes aux couleurs de la forêt : découpage et collage. Nous les avons mises sur les fenêtres :



Enfin nous avons fait des renards :



Puis des écureuils avec des empreintes de mains dans la peinture marron à la place de la queue :



Pour finir nous avons réalisé une grande affiche avec peinture à la mousse et collage de biches, renards et champignons :

